

La Virgen de la Salud se reencuentra con cientos de eldenses en su día grande

09/09/2021



La población pasó en fila para saludar a la Virgen | J.C.

La devoción de Elda por la Virgen de la Salud volvió a ser palpable anoche en su día grande. La procesión se cambió por un saludo desde la puerta de la iglesia de Santa Ana, las velas por las mascarillas y la cercanía por la distancia física. Pero pese a ello, la ciudad volvió a encontrarse con su patrona en la calle dos años después.

Aunque la pandemia impidió que se realizase la procesión, la Virgen salió tras la misa de la tarde a la puerta de la iglesia de Santa Ana, por donde pasaron numerosas personas para saludarla. Pero antes, la misa estuvo presidida por la imagen de la Virgen de la Salud,

pues se había preparado especialmente para la ocasión, por lo que el Cristo del Buen Suceso no ocupaba su espacio habitual.

Tras la salve, la iglesia se vació de manera escalonada y tanto las camareras como los costaleros prepararon a la Virgen en las andas para sacarla a lo largo del pasillo central hasta la puerta del templo de Santa Ana. En los alrededores de la parroquia la esperaban cientos de personas, eldenses que hicieron cola para poder pasar por delante de la patrona y mostrarle su devoción y respeto, también para pedirle que esta

situación pase pronto y que no se lleve a nadie más.



La patrona salió a las puerta de la iglesia | J.C.

La **AMCE Santa Cecilia** siempre constituye una parte de los actos más importantes de la ciudad, prueba de ello es que puso música a la salida de la patrona desde la Plaza Sagrado Corazón.

Durante cerca de una hora la población fue pasando por delante de la Virgen hasta que la conmemoración concluyó con la vuelta de la patrona al altar.



Día del Cristo del Buen Suceso

La ciudad celebra hoy el día de su patrón, el Cristo de Buen Suceso, a las 11 horas será la Misa mayor a cargo del joven sacerdote eldense Bernabé Rico. A las 18:30 será la Santa Misa seguida de la Salve Grande y el saludo al Cristo del Buen Suceso.



Es la primera vez en dos años que la imagen sale del templo | J.C.

